

Comunicado de prensa
Madrid, 7 de marzo de 2023

Día Mundial de la Mujer, 8 de marzo

Eva Aprende, la aplicación móvil de los cuentos interactivos para niñas con TEA, ya está disponible en todas las plataformas

- La herramienta, puesta en marcha por la Fundación Orange, busca facilitar el proceso de lectura y aprendizaje en niñas con autismo a través de historias relatadas con pictogramas interactivos.
- Estos libros replican el modelo de aprendizaje de 'José Aprende', enfocándolo al público femenino, con el fin de generar mayor afinidad entre las niñas.
- La colección incluye 15 cuentos sobre actividades cotidianas, que se podrán descargar desde hoy tanto en 'App Store' como en 'PlayMarket'.



El proceso de lectura puede llegar a ser una tarea difícil para niños y niñas con trastorno del espectro del autismo (TEA). Esta realidad, que a menudo impide el ritmo de aprendizaje adecuado para su desarrollo personal y social, incrementa el riesgo de fracaso escolar y de exclusión social. Por este motivo, la [Fundación Orange](#) lanzó el pasado año 'Eva Aprende', una colección de 15 cuentos infantiles especialmente desarrollada para niñas con autismo, que, coincidiendo con la conmemoración del Día

de la Mujer, está disponible ya también como una aplicación móvil gratuita, ya disponible tanto en la App Store como en Google Play.

“Desde su lanzamiento en 2016, ‘José Aprende’, la versión para niños de esta colección ha conseguido más de 200.000 descargas de familias que han encontrado en estos cuentos una alternativa amena y diferente para fomentar el aprendizaje de su hijo con trastorno del espectro autista. Después de esta experiencia, pudimos ver que las niñas con autismo no se veían de todo identificadas con las historias, lo que les hacía perder interés por el relato”, explica Daniel Morales, director de sostenibilidad de Orange y de la Fundación Orange.

“Por ello, pusimos en marcha “Eva Aprende”, una colección de cuentos que tiene por objeto generar mayor afinidad entre las niñas con TEA y los personajes. Todo ello con el mismo objeto que ‘José Aprende’: facilitar el proceso de aprendizaje y la atención de estas jóvenes lectoras, adaptándonos a sus necesidades”, añade.

¿En qué consiste Eva Aprende?

La ruta de aprendizaje preferente para las personas con TEA es la visual. Por ello, ‘Eva Aprende’ engloba lecturas adaptadas a pictogramas, con el fin de que las niñas encuentren en estos cuentos una vía con la que poder aprender a ser más autónomas e independientes, al mismo tiempo que se divierten.

Por otra parte, para adaptarse a las preferencias de cada niña, la colección presenta dos formatos de lecturas: el primero, en un pdf fácilmente descargable en cualquier dispositivo, que permite la visualización del contenido tantas veces como se desee; y el segundo, en modalidad cuentacuentos, disponible en el [Orange Digital Center](#), la plataforma educativa gratuita de la Fundación, en sesiones con modalidad webinar, y también en [Youtube](#), permitiendo su seguimiento desde cualquier pantalla.

En cuanto a la aplicación, dirigida a niñas con dificultades de aprendizaje o pre-lectoras, integrará, al igual que ‘José Aprende’, una selección de **15 cuentos enfocados a la enseñanza de autonomía personal** (en aspectos tales como autocuidados, rutinas o emociones), en este caso siempre con protagonistas femeninas. De este modo, se promueve la identificación entre las jóvenes lectoras y las historias que, contadas a través de una estructura sencilla y dinámica, buscan facilitar la comprensión y el aprendizaje de habilidades básicas y actividades cotidianas como alimentarse de forma saludable, vestirse o lavarse los dientes, entre muchas otras.





Compromiso con la mujer

La Fundación Orange ha participado en numerosos proyectos con la mujer como protagonista. Entre ellos, caben destacar los **Premios Mujer y Tecnología**, que este año celebran su octava edición y que reconocen a mujeres que destacan por su labor en los ámbitos de la innovación social, la tecnología y la comunicación, y cuya trayectoria constituye un referente en el desarrollo y la transformación de la sociedad; o la **iniciativa EDYTA**, un programa pedagógico que busca la integración de mujeres en riesgo de exclusión y baja empleabilidad a través del desarrollo de competencias digitales.

La Fundación participa también en la VI Jornada Mujeres en el Autismo, que tiene lugar en el día de hoy y que, bajo el título «Viviendo en sociedad», pretende concienciar sobre los retos sociales de las mujeres con TEA.

Por otra parte, entre las iniciativas adicionales a las que se ha adherido la Fundación Orange en estas fechas está la "Semana de la Mujer 2023", promovida por Fundación Adecco, para trabajar de manera integral con mujeres en riesgo de exclusión social con el objetivo de empoderarlas y mejorar su empleabilidad.

[Dossier Fundación Orange](#)